

Spiel der Legenden: Die Kampfmannschaften Irans und Österreichs aus dem Jahr 2000 traten gestern in Unterrolberndorf im Weinviertel nochmals gegeneinander an. Das Sport- und Friedensfest zog rund 1500 Gäste an. In der „Kreuttal-Arena“ trennte man sich schließlich mit einem 3:3.



Foto: Reinhard Judd

► **Kinder-Sommerspiele**

Perfekt gelaufen ist das Eröffnungswochenende der Kinder-Sommerspiele im Stift Herzogenburg. Weiter geht es dann von 4. bis 6. September.

► **Zweitwohnsitzer**

Gemeinden, die einen hohen Anteil an Zweitwohnsitzern haben, sollen mehr Geld aus dem Finanzausgleich erhalten, fordern Bürgermeister.

► **Offene Backstube**

Am 6. September lädt man bei Linzer und Wa...

Ermittlungen rund um Teiche und Seen ► Hoher Sachschaden

Nun Hochsaison für Polizisten: Einbrecher plündern Badehütten

Kommen sie mit Badehose und Bikini als Sonnenan- Während die Suche nach den Mitgliedern dieser Ein